

Datenschutzrichtlinie

Für Website-Besucher

Diese Website wird von Squarespace gehostet. Squarespace sammelt personenbezogene Daten, wenn Sie diese Website besuchen. Dazu gehören:

- Informationen über Ihren Browser, Ihr Netzwerk und Ihr Gerät*
- Webseiten, die Sie vor dem Besuch dieser Website aufgerufen haben*
- Ihre IP-Adresse*

Squarespace benötigt die Daten für den Betrieb dieser Website sowie zum Schutz und zur Verbesserung seiner Plattform und Services. Squarespace analysiert die Daten in entpersonalisierter Form.

Analytics

Diese Website sammelt personenbezogene Daten, die als Grundlage für unsere Website-Analytics dienen. Dazu gehören:

- Informationen über Ihren Browser, Ihr Netzwerk und Ihr Gerät*
- Webseiten, die Sie vor dem Besuch dieser Website aufgerufen haben*
- Ihre IP-Adresse*

Diese Informationen können auch Details über Ihre Nutzung dieser Website enthalten, einschließlich:

- Klicks*
- Interne Links*
- Besuchte Seiten*
- Scrollen*
- Suchvorgänge*
- Zeitstempel*

Wir teilen diese Informationen mit Squarespace, unserem Anbieter für Website-Analytics, um mehr über den Traffic und die Aktivität auf dieser Website zu erfahren.

Cookies

Diese Website verwendet Cookies und ähnliche Technologien, wobei es sich um kleine Dateien oder kurze Texte handelt, die auf ein Gerät heruntergeladen werden, wenn ein Besucher auf eine Website oder App zugreift. Informationen zum Anzeigen der auf deinem Gerät platzierten Cookies findest du unter [Über die von Squarespace verwendeten Cookies](#).

- *[Diese funktionellen und erforderlichen Cookies werden immer verwendet](#), da sie es Squarespace, unserer Hosting-Plattform, ermöglichen, diese Website sicher für Sie bereitzustellen.*
- *[Diese Analytics- und Performance-Cookies](#) werden nur dann wie im Folgenden beschrieben auf dieser Website verwendet, wenn Sie unser Cookie-Banner bestätigen. Wir verwenden Analytics-Cookies, um Einblick in den Website-Traffic, die Website-Aktivität und weitere Daten zu erhalten.*

Deaktivierung oder Löschung sämtlicher Cookies Der Nutzer kann seinen Webbrowser so einstellen, dass das Speichern von Cookies auf seinem Endgerät generell verhindert wird beziehungsweise er jedes Mal gefragt wird, ob er mit dem Setzen von Cookies einverstanden ist. Einmal gesetzte Cookies kann der Nutzer jederzeit wieder löschen. Wie das Ganze funktioniert, wird in Hilfe-Funktion des jeweiligen Webbrowsers beschrieben. Eine generelle Deaktivierung von Cookies kann gegebenenfalls zu Funktionseinschränkungen dieser Website führen.

Schriftarten

Lassen Sie Kunden wissen, welche Informationen unsere Server sammeln, um Schriftarten korrekt anzuzeigen.

Diese Website verwendet Schriftartendateien von Google Fonts und Adobe Fonts. Um Ihnen diese Website korrekt anzuzeigen, können Server, auf denen die Schriftartendateien gespeichert sind, personenbezogene Daten über Sie erhalten. Dazu gehören:

- *Informationen über Ihren Browser, Ihr Netzwerk oder Ihr Gerät*
- *Ihre IP-Adresse*

Privacy policy

For Website Visitors

This website is hosted by Squarespace. Squarespace collects personally identifiable information when you visit this website. This includes:

- *Information about your browser, network and device.*
- *Web pages you visited before coming to this website*
- *Your IP address*

Squarespace needs the data to operate this website and to protect and improve its platform and services. Squarespace analyzes the data in a depersonalized form.

Analytics

This website collects personally identifiable information that serves as the basis for our website analytics. This includes:

- *Information about your browser, network and device.*
- *Web pages you visited before coming to this website*
- *Your IP address*

This information may also include details about your use of this website, including:

- *Clicks*
- *Internal links*
- *Pages visited*
- *Scrolling*
- *Searches*
- *Timestamps*

We share this information with Squarespace, our website analytics provider, to learn more about traffic and activity on this website.

Cookies

This website uses cookies and similar technologies, which are small files or short texts that are downloaded to a device when a visitor accesses a website or app. For information about viewing the cookies placed on your device, see [About the cookies Squarespace uses](#).

- *These [functional and necessary cookies are always used because they enable Squarespace](#), our hosting platform, to provide this website to you securely.*
- *These [analytics and performance cookies](#) are only used on this website as described below if you acknowledge our cookie banner. We use analytics cookies to gain insight into website traffic, website activity and other data.*

Deactivation or deletion of all cookies The user can set his web browser to generally prevent cookies from being stored on his terminal device or to be asked each time whether he agrees to cookies being set. Once cookies have been set, the user can delete them at any time. How this works is described in the help function of the respective web browser. A general deactivation of cookies may lead to functional restrictions of this website.

Fonts

Let customers know what information our servers collect to display fonts correctly.

This website uses font files from Google Fonts and Adobe Fonts. In order for you to view this website correctly, servers that store the font files may receive personally identifiable information about you. This includes:

- *Information about your browser, network, or device.*
- *Your IP address*